

Kita Hl. Johannes XXIII.: Besuch im Ostergarten

Von Elisabeth Schmitt
7. Mai 2025



Im April hat sich unser Team, während einer Teamsitzung, auf den Weg nach St. Nikolaus Mannheim gemacht, um den Ostergarten zu besuchen.

Der Ostergarten ist eine eindrucksvolle Zeitreise, vom Einzug in Jerusalem bis zur Auferstehung am Ostermorgen. Bei unserer Führung durch die Kirche erwarteten uns inszenierte Räume, um mit allen Sinnen die Stationen der Ostergeschichte zu erleben.

Jedes Jahr, ab Mitte März, bietet die Katholische Kirche Mannheim für Gruppen, Familien und Interessierte, zu vereinbarten Zeiten Führungen an. Während der regulären Öffnungszeiten, kann jeder der möchte spontan kommen.

Ein besonderes Erlebnis für alle, fand auch unser Kita-Team.

Ihre

Elisabeth Schmitt,

Leiterin der Kita Hl. Johannes XXIII.

Hier finden Sie einige Impressionen und Eindrücke zum Ostergarten.